



Cyclisme

À Travers les Hauts de France

La première des trois étapes de À Travers les Hauts-de-France s'achèvera à Epinoy le vendredi 24 mai après une boucle passant par Sancourt, Haynecourt, Bourlon, Marquion et Sauchy-Lestrée. C'est David Taïeb, de E-valley, qui a souhaité cette étape près de la future plateforme logistique. « *Après le Tour de France en 2018, une autre belle*

épreuve dans notre petit village de 550 habitants » sourit Gilbert Théron. La dernière étape entre Petite-Forêt et Pecquencourt aura aussi un goût de Tour avec le passage des pavés de Saulzoir.

Le plus combatif

À l'issue de la 1^{ère} étape, longue de 150 km, Kevin Avoine a pris le maillot du plus combatif à Blaye (Gironde) du tour du canton de l'Es-

tuaire.

Encore un Jauregui

Dans les Ardennes et sous ses nouvelles couleurs de l'UVC Charleville, Estéban Jauregui a fini 4^e de l'épreuve relevée près de Boulzicourt, comportant une course en ligne, un sprint et un contre-la-montre. ■

